

## L'AUTRE

L'exposition de Guy Clabaut, entrant dans le cadre du « Printemps de la photographie », organisée par Focale en partenariat avec le service culturel municipal, tire à sa fin.

Il ne vous reste que quelques jours pour découvrir les merveilleux paysages de l'île de Lanzarote (jusqu'au 28 mars). Guy Clabaut se plaît à dire que « la photographie n'existe pas si elle n'est pas partagée ».

A partir du 31 mars, débutera une nouvelle expo, intitulée « Paysages hyperboréens, tentative d'extinction du jour », réalisée par Mael Le Golvan, toujours en la galerie Jean Ségalat. Le vernissage aura lieu le 31 mars, à 18 heures. Infos au 05 65 43 26 43.



## cinéma la strada

# Ce soir, découvrez les secrets du Bleu de pastel

« Je suis tombée dans la cuve du bleu de pastel le 14 juillet 2011 grâce à la styliste toulousaine Annette Hardoin (Aphy création) qui m'a fait découvrir le bleu de pastel à Lectoure », indique Clotilde Verriès. Cette Languedocienne développe plusieurs passions : la recherche en œnologie, le cinéma et la peinture.

De cette rencontre chimico-chromatique est née l'idée d'un documentaire en co-réalisation avec Dominique Guerrero, avec laquelle Clotilde Verriès avait déjà travaillé sur d'autres courts-métrages.

Et c'est grâce à son amie Decazevilloise Geneviève Agel que Clotilde Verriès va présenter, ce soir à 20 h 30 à La Strada de Decazeville son documentaire de 52 minutes intitulé « Bleu Pastel », dans lequel on peut suivre en direct les secrets de la mystérieuse transformation du jaune au bleu, le temps de l'oxydation à l'air révélant la belle couleur si prisée. « Il y a



Denise Lambert./Photo DR.

quelque chose de magique... », souligne Clotilde Verriès.

Le tournage nous amène de Lectoure à Narbonne en passant par Toulouse, Astaffort ou l'Ariège. Avec notamment les témoignages d'Henri et Denise Lambert, Annette Hardoin, Francis Brumont, Jean-François Gardeil.

Sorti mi-décembre dernier, Bleu Pastel, qui a reçu le soutien du conseil général du Gers,

de la région Midi-Pyrénées et du CNCIA, a été présenté la semaine dernière à l'ESAV de Toulouse et a été projeté sur Vosges Télévision, en attendant sa diffusion sur TV Sud Montpellier, ainsi qu'une prochaine projection dans le Gers avec aussi l'aide de Ciné 32.

Le documentaire sera précédé de deux courts-métrages de la réalisatrice : « La Mère » et « Tu n'as rien entendu ».

## cinéma LA STRADA

« CENDRILLON », à 20 h 40.

« VOYAGE EN CHINE », à 18 h 15.

« AMÉRICAN SNIPER », à 18 h 10.

« PALERME », à 18 h 15.

« BLEU PASTEL », à 20 h 30. Projection et débat en présence de la co-réalisatrice Clotilde Verriès.



TRANSPO

Nouveauté  
2015

Transport de voyageurs  
Location d'autocar avec conducteur

Pour tous vos transports courriers  
n'hésitez pas à nous contacter  
compétitif.

Contact Autocar  
Portable : 07 88 08 31 10  
sicard.yas@g  
ZA la Rotonde 12700 C